



CARLTON GROUP

14 Pièces

530 m²

Réf. 1013

18 750 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa contemporaine de 530 m² édifée sur les hauteurs et bénéficiant d'une incroyable vue panoramique où les montagnes se marient harmonieusement avec l'horizon marin. Cette résidence peut accueillir jusqu'à 10 convives grâce à ses 5 chambres ensuite. Le jardin tropical de 2 000 m² a été conçu pour créer une ambiance relaxante, avec une variété de plantes exotiques soigneusement sélectionnées. Récemment rénovée avec des matériaux haut de gamme, la villa présente un intérieur moderne rehaussé de touches d'originalité. Une piscine chauffée et un sauna complètent le confort de cette ...

Stunning contemporary villa of 530 sqm built on the heights and enjoying an incredible panoramic view where mountains harmoniously blend with the sea horizon. This residence can accommodate up to 10 guests thanks to its 5 ensuite bedrooms. The tropical garden of 2,000 sqm has been designed to create a relaxing atmosphere, with a variety of carefully selected exotic plants. Recently renovated with high-quality materials, the villa features a modern interior enhanced with touches of originality. A heated swimming pool and a sauna complete the comfort of this exceptional residence. REF. ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

